



中国やベトナムをはじめとする世界の情報を発信しています

組合新聞

2013年6月号

発行:国際ビジネス情報協同組合

いよいよ今年も梅雨入りしましたね

毎年この頃になると町のあちこちで大輪を咲かせた紫陽花を目に入れます

ピンクやブルーやホワイト…とっても綺麗で可憐な花です

昔は紫陽花にはカタツムリでしたが

ここ最近はカタツムリをあまり目にしなくなりましたね

環境の変化でしょうか。。。

今年は例年よりも期間も長く雨量も多いそうです

お百姓さんには恵みの雨ですが、最近大きな災害続きなので何もなければ…と心配します。

ゴルフも行けず、行楽地にも足が向きませんよね…

もっぱら家でゴロゴロか大型ショッピングモールをウロウロでしょうね

最近はレイングッズもお洒落で色々なものが出ています

レインウェアで紫陽花の名所に足を運んでみるのも一つかも知れません

大阪長居公園・京都府立植物園・奈良の矢田寺・万博公園などなど

～6月号掲載内容～

*従軍慰安婦問題

*中國

*アベノミクス

*面白い現象

*超金利のメカニズム

*難しいと思うなけれ

*長期金利

*韓国新聞

*ハズレ馬券が必要経費

*ハリウッド女優～アンジェリーナ・ジョリー

*兵法

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先:info@ibia.or.jp

従軍慰安婦問題

このところ戦時中の従軍慰安婦について、メディアが維新の会の橋下代表の発言を取り上げ悪の権化のように集中砲火を浴びせており維新の会の支持率も低下しています。

さて、読者は何が正しいか、何が間違っているかを正しく理解出来ているのでしょうか!? 冷静になって少しだけ踏み込んでみましょう。

ウィキペディアを見ると従軍慰安婦とは「日中戦争、太平洋戦争、朝鮮戦争、ベトナム戦争、韓米軍事合同訓練並びにアメリカ軍、連合軍及び国連軍の駐留時などに当時の戦地、訓練地、駐留アメリカ軍及び国連軍の軍人・軍属に対して売春を行ってきた女性の総称」と記載されています。何!? 慰安婦というのは日本だけではないの!? 違います!! 本当!?

これをしっかりと理解しなければメディアに躍らされるだけです。

馬鹿な国の馬鹿な知識人と言われる人が「悪いことをしたのは日本だけだ、反省し償わなければいけない」と言っているのです。日本だけか!? 必要悪か!? 歴史を振り返ってみましょう。

中世では「略奪は敵に対する罰則である」という考え方方が主流でした。敵地での強姦はむしろ推奨されていた訳でこのような社会前述のような慰安婦は存在しません。

中国の歴史においても戦争に勝った国は敵の男を殺し、金銀の財宝を略奪して女や子供を戦利品としました。敵国の私有財産を略奪したり女性を強姦することが問題視され始めたのは近代に入ってからです。慰安婦の必要性が分かってきたでしょうか!?

そうです、戦場における兵士の犯罪防止です。

では、戦中戦後において兵士による強姦(レイプ)があったのでしょうか!?

「北朝鮮で農業を営んでいた老夫婦は、日本が戦争に負け満州や北朝鮮から脱出しました。年頃の娘二人を連れ辛苦の末にやっと 38 度線(北朝鮮と韓国の国境地帯)近くの鉄原に辿り着きました。そこで見たものは日本人の娘達が次々とソ連兵に犯され、ついで朝鮮人の保安隊に引き渡され更に散々に辱められて上に虐殺されている光景でした。折角ここまで連れてはきたが最愛の二人の娘達も間もなく同じ運命を辿るであろうことを不恥に思い、近くの林の松の木に経って自決させ、これはその遺髪です」と私に見せてくれた…と「ある戦後史の序章」の中にある石田一郎の手記より(西日本図書館コンサルタント協会)

まだまだあります。

終戦後、ソ連軍は中国から撤退せず 3 回の徵發を受けて日本人看護婦(現看護師)がロシア軍兵士に強姦を受けたのです。これを知った 22 名の看護師は青酸カリを飲み集団自殺したのです。埼玉県大宮市に「青葉慈蔵尊」「白衣の天使たちの芳魂」として今も祀られています。

橋下氏の旧日本軍慰安婦は当時に必要だったという問題に対し、韓国は女性の権利に対する尊重と歴史的認識を著しく欠いています。中国は驚きと怒り、米国は 5 月 16 日に言語道断で屈辱的なものだと厳しく非難しています。米国だって、朝日新聞だって何も知らないようにイイ子ぶって批判できるのでしょうか!? 化けの皮を少し剥いでみましょう。

日本が戦争に負けた 3 日後の 1945 年 8 月 8 日、RAA「特殊慰安婦施設協会」を日本に求め 8 月 27 日に施設が開設されました。また、ベトナム戦争当時には米軍と韓国軍共に慰安所を利用し、5000 人とも 30,000 人ともいわれる混血児を残しています。韓国ではこの報道は殆どされておらず、ベトナムで殺しと女買いの悪いイメージを残しただけです。

終戦直後、朝日新聞も「急告、特別女子従業員募集 衣食支給 前借にも応ず」と募集広告を出し米軍の為の慰安婦募集をしています。

第二次代戦中のドイツは、軍が管理する慰安所型、日・米・英は民間経営の売春宿利用型、そしてソ連はレイプ黙認型でした。日本を最も激しく非難している韓国はどうでしょうか!?

日本の従軍慰安婦だけが現在も問題視されています。

実は、朝鮮戦争当時には韓国軍が慰安所を管理していたのです。これは軍直営を超えて慰安隊として軍の正規の組織となっていました。この慰安婦は北朝鮮ゲリラの捕虜、北朝鮮や中国への協力者と判断された者達で構成されていました。まさに強制的連行によって慰安婦にされたものです。

戦時中、日本軍は世界で一番規律正しい軍隊と言われてきた事は事実ですが、これは慰安所があったという理由からなのかは分かりません。

慰安所設置の目的は、戦場での性処理で強姦などの蛮行をなくす手段として、また性病を守る手段として慰安所が設けられていたことは事実です。

筆者は強姦があるから慰安婦を是認するのだと主張するつもりはありませんが、戦争は生死を賭けるものであり異常なものなのです。江戸の武士が支配する時代には斬捨て御免とし庶民の首を刎ねた時代があったのですから。

正と悪は時代によって変わるものですが、時代背景を知らないままに現在の価値観だけをもつて軽々しく浅はかに批判することは決して正しい判断とは言えません。

中 国

強制労働教養所…何のことだか!?

強制労働教養所…中国内にある各地方の労働教養管理委員会が、社会秩序を乱したといった理由で裁判なしに拘留でき、公安当局の治安措置とされます。実際的には恣意的で政府の文句を言う奴は誰でも拘留できると言われています。この教養所は全国に 350 あり 16 万人が収容されていると言う。最大 4 年間の収容(拘束)が可能。しかし気孔の一種である「法輪功」の関係者は原則死ぬまで出ることが出来ないと言われています。

今回メディアにその実態が明かされました。

遼寧省の瀋陽にある「馬三家」から釈放された女性が嘆願書なるものを大連の王振さんに渡しました。多くの人の筆跡がある中で王さんの妻の署名もありました。嘆願書は収容されていた女性が膣に隠し持ち出したものです。それには労働教養所で行われている長時間労働、体罰、小部屋監禁、電気ショック、吊し上げ、拷問椅子、死人ベッドなどの闇の内幕を暴いています。彼等は人間ではなく獣だとしています。

一部を紹介すると、ある者は 2008 年 4 月 16 日から 19 日まで死人ベッドに縛られたと証言、死人ベッドとは排泄用の穴が開けられたベッドで、収容者を首から足までの 7 箇所を固定具で縛る刑具で、そこで強制的に子宮頸管拡張器を使って口をこじ開けられ色々な薬を飲まされ口の中の肉が剥がれ血が大量に流れ全ての歯がグラグラとするのです。乳房や男性器に電気ショックを与えられた者や、女性器に棒を入れられる者や両手両足を縛られ吊し上げられた者とありますとあらゆる拷問をされていたとあります。

習主席は法治の実現を唱えていますが果たしてこの制度廃止が出来るのであろうか、長らく広い中国共産党の強権で抑え続け体制を守ってきましたが、これを続けられるのでしょうか…読者の判断はどうですか!?

法輪功…中国人の友人に聞くところによると、法輪功の学習者が爆発的に増え続けた為、放っておくと共産党の支持者を上回り大規模な組織になってしまうことから、法輪功の学習者達は中国共産党の迫害を受けて沢山の人が死亡しているということです。

よって、強制労働教養所からは出所することが出来ないです。

アベノミクス

果たして景気は良くなるのでしょうか!?

今までにアベノミクスについては数々のことを述べてきましたが、主な政策は以下の 3 点です。

- ① 大規模な金融政策 ②機動的な財政政策 ③成長戦略

前月号まで話した通り①は超金融緩和策(無制限な量的緩和策)で日銀によって達成されるでしょう。②は国の予算措置であり達成できるでしょう。

円・株価が乱高下していますが昨年の 11 月と比べると、総じて円は通貨供給量に対し株価は経済の成長を期待して上昇しています。

ここで問題となるのは①②はマクロ経済の目先の景気刺激策でカンフル剤に過ぎません。政府や安倍総理のいう③の成長戦略とはどのような政策でしょうか!?

農業分野などで世界と渡り合える実力と農業強化本部、農地を借り受けて企業に貸し出す仕組み、医療サービスや医療機器の輸出など医療の産業化、待機児童対策など働く女性を支援するパッケージ、TPP などが出できています。

5 月 14 日、安倍政権の経済政策であるアベノミクスの第三の矢となる成長戦略の取りまとめに入りました。環太平洋戦略的経済連携協定(TPP)など、経済連携の推進や国主導で規制緩和や税制優遇に取組む国家戦略特区の創設が目玉になる見通しで、6 月に策定するとしています。

5 月 29 日産業競争力会議なるものを開き「成長戦略の骨子」なるものを示しました。その中には「集中投資促進期間」「規制緩和する国家戦略特区(仮称)」なるものを明記しました。

しかし抽象的で具体的で分かり易い第三の矢という成長戦略が見えてきません。

中央銀行は資金を沢山出すが所得を生み出す構造改革は未だなのです。市場では期待感だけで上昇した株価は調整期というが、何を政府が政策として出すのかが分からなく乱高下しているのです。

また、このままでは株価の上昇など好条件を活かせないままになってしまいます。今必要なのは安倍総理風に言うと「大胆な規制緩和」「大胆な構造改革」これを邪魔する「役人(官僚)の権利の排除」を打ち出し実行すべきです。

選挙前の 6 月に政策を発表するのか期待したいのですが、そうは言っても選挙が終わるまでには実行できないものでしょうか!?

参考) 衆議院選挙日

7 月 16 日が有力ですが安倍内閣が参議院選挙日を閣議決定して確定します。

面白い現象

アベノミクスを批判的経済学者やエコノミストが宗派を変え賛成派に回っています。企業経営者から講演を頼まれたときにアベノミクスは失敗だとは言えません。その理由は、経営者は少なからず株価高で儲けていますから「あなた何を言っているの?」とお呼びが掛からなくなるからです。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp

長期金利のメカニズム

長期金利の上昇傾向が続いている。10年物国債利回りは15日に一時約1年1ヶ月振りの高水準となる0.920%に上昇しました。(債券価格は下落) 景気に悪影響をもたらすことを懸念した日銀は金融市場に異例の2兆円超の資金を供給しました。

日銀は新たな量的緩和の導入を決めた4月4日に公表した声明文で、伝統的な目標である短期金利に留まらず全体の金利低下を促すと宣言し、長期金利も引下げる意図を明確にしました。2%の物価目標導入などアベノミクスによる経済成長への期待から、投資家が安全資産の国債を売ってリスク性資産である株式などに資金を振り向けていることが長期金利上昇の背景にあることは明らかです。

そうすると、金利上昇はある程度考えておかねばならないことは確かなようです。

その前に少し理解しておかねばならない言葉があります。

債権：国・地方公共団体・民間企業が投資家から資金を調達する時に発行する有価証券のことで手形や借用書みたいものです。

債権の特徴は安全性、収益性、流動性に注意する必要があります。

額面金額、表面金額、利払い期日、償還期日などが記載されています。

金利：呼び方には表面金利、利率、利回りなどの呼び方があります。

金利とはお金を借りるときに支払う利息です。

金融市場ではお金の需給で決定される相場を市場金利といい、市場金利は経済の動向、景気の量質、将来への判断などによって変わります。

日銀が決定する金利(公定歩合)も主な要因です。

表面利率：元本に対する利息の割合を示すものです。

債権の場合は利付債について半年毎に支払われる利息の大きさを表します。

通常、債権発行時の債券市場の実勢により市場流通利回りに近いもので設定されます。

利回り：投資した元本に対しどれ位の年率%になるかを表したものです。

債権の場合は利息収入の他に購入価格と売却価格から得られる売買差損益(償還:返済と考える)を考慮し計算されます。

難しいと思うなけれ

文章で表現すると難しくなりますが実際は易しいのです。

利回り計算をしてみましょう。

あなたが10年物の額面金額100、表面利率2.0%の国債で資金運用しようとしました。色々なケースを予測してみます。

① 国債相場100円で毎年2円の利息を貰えます、この時の運用の利回りは…2%です。

② 額面が100円の国債が下落して95円になってしましました、運用利回りは…2%です。

投資資金は95円、利息は2円/年、値上がり益5円/10年=0.5円…償還時(返済時益が出る)
予想利益=利息2円+値上がり益2.5円、利回りは2.6% = 2.5円 / 95円

③ 今度は反対に購入価格が105円になっていたら!?

投資収益2円、値下がり損5円/10年=0.5円…償還時に損が生じる

予想利回りは、予想収益2円 + 0.5円 / 投資金額(購入額)105円 = 1.4%

さて、今回の長期金利が乱高下する長期金利のメカニズムは!?

長期金利

5月から三菱東京 UFJ などメガバンク 3行は固定型住宅金利をひきあげましたが、変動型は据え置きました。計算したように金利のメカニズムは単純なものではありません。4月の黒田日銀総裁が長期の国債を大量に購入する大規模な量的緩和をすると発表してから、長期金利は急速に低下し始めました。日銀が長期国債を大量に購入すれば長期金利が低下すると考える人が多いかもしれないが、資金需要は将来の経済の期待を反映します。3月に 0.6%だったものが 4月には一時 0.3%になり、5月には一時 1.0%と乱高下しています。

日銀は短期的に金融緩和するのではなく、将来にわたっても金融緩和をするとしています。2%の物価目標を設定したことは目標実現まで金融を緩和するというメッセージを出したということです。そうすると、物価の上昇は緩慢であるから金利は安く設定して当然です。

しかし、長期の金利の上昇の要件として物価上昇があり金利も当然上がる。このメカニズムは難しいですね。

その要因は日銀の量的緩和、日本の国債に対する信用度、物価上昇、財政政策、企業の資金需要…と色々な要素が入り乱れています。

韓国新聞

韓国大手紙「中央日報」が 20 日に報じたコラム…「安倍、丸太の復讐を忘れたか」

日本語サイトからは既に削除されていますが、韓国の本サイトには今も原文が掲載されたままです。コラムを執筆したのはキム・ジン論説委員、安倍晋三の歴史認識を批判し広島と長崎への「原爆投下は神の懲罰」と表現しました。

安倍首相が 12 日に宮城の自衛隊基地で機体番号が「731」の航空機の操縦席に座ったことから、人体実験を行ったとされる旧日本軍の「731」部隊とを絡め、原爆投下は「人体実験に動因された丸太[731 の被害者]の復讐だ」とも主張しています。文末には「日本に対する仕置きが足りないと判断したのも紙の自由だ」との独自の論法を展開しています。

現在も掲載されていますが、以前と違うのは「キム・ジン論説委員・政治専門記者」の署名の後に「※本コラムに対する中央日報ソ・ギョンホ広報担当は【キム・ジン論説委員個人の見解であり、中央日報の公式な立場ではありません】と明かしました」と青い文字で中央日報の見解が補足されたことです。

日本に関係のある部分を抜粋して書いてみます。翻訳ソフトを使ってるので正確に訳されているかどうかはご容赦願います。

*****キム・ジン韓国中央日報論説委員

神は人間の手を借りて人間の悪行を処罰したりする。最も厳しい罰が大規模な空襲である。

歴史には代表的な雷が 2 つある、第二次世界大戦が終盤で走り上げた

1945 年 2 月にドイツのドレスデンが火に乗った。6 ヶ月後、日本の広島と長崎に原子爆弾が落ちた。

これらの爆撃は神の罰であり、人間の復讐であった。ドレスデンはナチスに虐殺されたユダヤ人の復讐であった。広島と長崎は日本の軍国主義の犠牲になったアジア人の復讐であった。特に 731 部隊の生体実験で動員された丸太の復讐であった。同じ復讐だったが結果は異なっている。ドイツは精神を変えて新しい国に生まれた。しかし日本はしっかりと変わっていない。

****省略****

満州ハルビンには 731 部隊遺跡がある。博物館には生体実験場面が再現されています。実験対象は丸太(ログ)と呼ばれた。真空中で体がドイトウルリミョ、細菌注射を徐々に、縛られたまま爆弾の

粉がされ丸太は死んでいった。少なくとも 3000 人が実験に動員された。中国・ロシア・モンゴル・韓国人だった。

丸太の叫びが天に届いたのか。45 年 8 月、原子爆弾の熱の嵐が広島と長崎を襲った。ガス室、ユダヤ人のように、丸太のように、押し切りで頭がよくリヨトドン南京の中国人のように日本人も苦痛の中で死んでいった。放射線被爆を合わせると合計 20 万人が死亡した。

****省略****

しかし日本は違う。どのような指導者は侵略の歴史を否定して妄言でアジアの傷をかき回しておられる。新世代の政治主役という人が慰安婦は必要だと堂々と言う。安倍は笑いながら 731 の数字が書かれた訓練機に乗った。その数字にどれだけ多くの血と涙があることを彼は知らない。安倍の言動は人類の理性と良心の生体実験である。今最初から人類が丸太になってしまった。安倍は今幻覚に陥ったようだ。円安好況と一部の極右オーブンに目隠しを自分と日本国に進むべき道を見ていない。自分のなけなしの知識と人間の長く深い知性に挑戦することができると勘違いしている。

彼の行動は彼の自由だ。しかし新にも自由がある。丸太の怨霊(冤魂)がまだ解けていないと、それで日本の雷が足りないと判断することも神の自由である。

*****キム・ジン論説委員・政治専門記者

これに対する反応

広島市松井市長：「被爆者の思いを政争の具にする論理展開で読むに堪えない」

長崎市田上市長：「日韓関係が非常によくない状況の中で出てきた、論理的でない感情の産物で暴走した内容だ、広島、長崎だけでなく韓国にも大勢の被害者がいる、そういう人達も傷つく」

岸田文雄外相：「誠に不見識だ」と述べ「唯一の被爆国として断じて容認することが出来ない」在韓国日本大使館を通じて 21 日に中央日報に対して抗議

27 日付の韓国紙：中央日報は日本への原爆投下を「神の懲罰」と表現した 20 日付のコラムを担当したキム・ジン論説委員名で「(自身の伝えたかった)趣旨と異なり日本の原爆被害者と遺族を含め、心に傷を負われた方に遺憾の意を表明します」とのコメントを掲載しました。別の話題を取り上げた 27 日付のコラムの末尾に短く載せました。

論 説)

論説委員といえば、その新聞を代表しているのではないですか？

個人的見解などと詭弁を述べて、その上「遺憾に自身の伝えたかったことは趣旨と異なる」などと述べています。

このキム・ジン論説委員、刑法で言えば確信犯です。日本語サイトは削除したものの未だに韓国語サイトには掲載中、同じアジア人で在りながら何とも悲しいですね。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp

ハズレ馬券が必要経費

競馬で稼いだ所得など約 14 億 6 千万を申告せず、平成 21 年までの 3 年間で所得税計約 5 億 7 千万円の支払を免れたとして、所得税法違反(単純無申告)罪に問われた元会社員の男性被告(39)の判決公判が 23 日に大阪地裁で開かれました。

西田裁判長は「ハズレ馬券も経費と認められる」と指摘、男性の所得税を大幅に減額して約 4 億 6 千万円、所得税額を 5200 万円と認定した上で懲役 2 月、執行猶予 2 年(求刑：懲役 1 年)を言い渡しました。

さて、ここから少し勉強です。税法の一時所得と雑所得が判決の分れ目です。同裁判長は競馬の払戻金は一般的には一時所得だが、この男性は長期間大量に購入していた為に一般的な馬券購入とは異なり、資産運用の一種と認定し判決を出しました。

一時所得の場合は経費を認めない、雑所得の場合は経費が認められる…法第 34 条一時所得
しかし、継続的に大量に買っているのですから実態は「雑所得」であるとすべきだというの
は判決です。そうするとハズレ馬券が経費とされることになりました。杓子定規に課税、告発し
た国税当局の実態を見て例外を認めなさいという判決です。

ハリウッド女優 アンジェリーナ・ジョリー

アメリカの人気女優、アンジェリーナ・ジョリーが将来の乳がん予防の為に乳房切除しました。彼女の母親も叔母も乳ガンで亡くなっている。

彼女や亡くなった彼女の叔母にも「BRCA1」という遺伝子の変異がみつかり、将来 87% の確立で発症すると宣告されガンリスク軽減の為に健康な両乳房を切除したものです。

彼女曰く、新しく整形された胸の方が綺麗でカッコイイ、何より垂れないと喜んでいるそうですが、全身チューブだらけの術後は大変だったでしょう。

さて、日本人の男性と女性の 2 人に 1 人が一生のうちにがんと診断されており、2009 年のがんによる死亡数は約 34 万人以上です。死亡率が多い部位は男女共に 1 位が肺で 2 位が胃で、ガンについては国家レベルで研究が行われていますが、早期発見・早期治療が可能になりました。

まずガンとは!?

人間の体をつくっている細胞は常に調和のとれた増え方をし役割を果たします。何らかの要因が重なると正常な細胞が過剰に増殖する細胞に変化し、その細胞の幾つかが無秩序な増殖を続けることにより正常な細胞に損傷を与えるようになるものをガン細胞と言います。ガン細胞の塊で悪性腫瘍と呼ばれるものです。ガンの特徴は次のようなものです。

- ★過剰に増殖
- ★浸潤(組織・臓器の中で次第に広がる)
- ★転移(他の組織・臓器に移り、そこでも増殖する)

なぜガンになるの?

ガンは大きく分けて 2 つの原因があるとされています。一つは環境要因で、もう一つは生まれつきもっている体質(遺伝)です。環境要因には食生活・飲酒・喫煙などの生活習慣や、細菌への感染や水質などの生活環境、また放射線や発ガン物質にさらされるなどの職場環境です。

体質は両親から受け継いだ遺伝子と関係しています。

ガンは遺伝する？

ガン細胞そのものが親から子へ遺伝することはありませんが、遺伝要因は親から子へ遺伝することがあり、血縁者に複数のガンが発症している場合は遺伝要因を持っている場合が多いので、早期発見と早期治療が必要不可欠です。

遺伝子とは

人間の体を作っている細胞には約 20,000 種類の遺伝子が含まれており、父母から受け継いだもの 2 つで 1 組になっています。遺伝子は人間の体の設計図で、体をつくる為の情報や機能維持するための情報が含まれています。

遺伝子の変異には様々な種類があり、遺伝子のは働きが変化し病気の発症に関係することがあります。乳ガンや卵巣ガンの発症に関係している遺伝子として「BRCA1」遺伝子と「BRCA2」の遺伝子の 2 つが明らかになりました。この 2 つの遺伝子に病的変異がある場合は乳ガンや卵巣ガンを発症しやすくなることが分かっています。

父親から受け継いだものと母親から受け継いだものの 2 つで 1 組ですが、この遺伝子のうちの 1 つだけが次世代に引き継がれます。どちらの遺伝子が引き継がれるかは偶然に決まりますが、1/2(50%)の確立で受け継がれます。ちなみにこの「BRCA1/2」の遺伝子に変異も性別に関係なく同じ確立で受け継がれます。

遺伝子検査

血縁者のガンで気になったり、「BRCA1/2」の遺伝子検査に関心があるならば、遺伝子カウンセリングで相談できます。近畿では以下の施設でカウンセリング・検査が可能です。

大阪大学医学部附属病院 遺伝子診療部

大阪ブレストクリニック 遺伝相談外来

京都大学医学部附属病院 遺伝子診療部

奈良県立医科大学医学部附属病院 遺伝カウンセリング外来

兵庫医科大学病院 臨床遺伝部

子宮頸ガン・卵巣ガン・乳がん…どれもこれも検査の受診率が非常に低いものです。

早期発見・早期治療で治るものも受診してみなければわかりません。

若い人なら半年に 1 度受診されている方もいらっしゃいますし、少なくとも 1 年に 1 度の受診が必要不可欠になっています。

また、大阪の婦人科は若い女性で待合室は埋め尽くされていますが、それでも受診率は低く 10 代や 20 代の女性は最も低いです。

婦人科の女性の先生はこう仰います、ガンだけでなく女性の殆どが何らかの形で何らかの性病にかかっている場合が多いので受診して頂きたいと…。

全ての女性は勿論ですが、若いお嬢さんをお持ちの親御さんは是非お嬢さんに受診を促してください。

梅 雨

いよいよ今年も梅雨入りしましたね。毎年この頃になると町のあちこちで大輪を咲かせた紫陽花を目にします。ピンクやブルーやホワイト…とっても綺麗で可憐な花です。昔は紫陽花にはカタツムリでしたが、ここ最近はカタツムリをあまり目にしなくなりましたね。環境の変化でしょうか。。。今年は例年よりも期間も長く雨量も多いそうです、お百姓さんには恵みの雨ですが一度にドバッとくるのは怖いです、最近大きな災害続きなので何もなければ…と心配します。

皆さんは梅雨の時期はどう過ごされていますか？

ゴルフも行けず、行楽地にも足が向きませんよね…もっぱら家でゴロゴロか大型ショッピングモールをウロウロでしょうね。最近はレイングッズもお洒落で色々なものが出ています。レインウェアで紫陽花の名所に足を運んでみるのも一つかも知れません。

～紫陽花の名所～近畿

☆ 大阪長居公園

☆ 京都府立植物園

☆ 奈良の矢田寺

☆ 万博公園…などなど

その他で言うならお掃除でしょうか。

梅雨＝カビ＝掃除

洗濯機やお風呂のシャンプーの後ろや、流しの排水溝…それに冷蔵庫!!

カビの生えやすい所は家中にいっぱいです。

布団や畳なんかもカビの温床なので、こまめにするのが一番ですね。

私は一度、水周りに破損があった為に長い年月をかけて床の下がカビだらけでした。それも体に悪い黒カビで…。アレルギーや中毒を起こす事もあるらしいので、皆様もカビの生えやすいこの季節に、少し物をずらしてお掃除してみて下さいネ!!

兵 法

前月に引き続き兵法のお勉強、本月は「32・33・34計」です。

～第三十二計 空城計(くうじょうけい) 空城の計をめぐらせ

兵力が手薄の場合には故意に兵力が手薄なことを敵軍に見せ、何か策略

を巡らしているのではないかと疑心暗鬼に陥らせる

敵軍が優勢な緊急事態にこの作戦を使えばその妙は一層計り知れない

～第三十三計 反間計(はんかんけい) 敵の間者(スパイ)を利用せよ

疑陣の中にさらに疑陣を配し、勢いに乗じて敵軍の間諜を自軍の為に働

かせれば自軍の戦力を温存して勝利を勝ち取ることが出来る

～第三十四計 苦肉計(くにくけい) 苦肉の策をめぐらせ

自分で自分を傷付けるものは無く、必ず他人から傷付けられる、傷付け

られたと嘘の芝居を演じて敵側にその芝居を信じ込ませることが出来れば、敵側を離間させることができる